

El Lobas se impone al Roquetas y se mantiene en la zona noble

BALONMANO | DIVISIÓN DE HONOR ORO FEM.

Las jugadoras dirigidas por Manolo Díaz encadenan su cuarto triunfo seguido y continúan a dos puntos del líder

L. M.

GIJÓN. El Lobas Global Atac se mantiene firme. Las jugadoras dirigidas por Manolo Díaz sumaron ayer su cuarto triunfo consecutivo y se afianzan en la segunda posición, a solo dos puntos del líder,

el Zonzamas Plus Car Lanzarote. Las ovetenses visitaban Andalucía para medirse al Costa de Almería Roquetas, un equipo que está pasando por dificultades.

El partido comenzó con Teresa Rodríguez erigiéndose en protagonista anotando los tres primeros goles del conjunto ovetense, que se hacía así con el mando del encuentro y ya no lo soltaría. Las azules alcanzaron una máxima ventaja de seis goles antes del descanso, al que se llegaba con 10-15.

En el segundo periodo el equipo ovetense consiguió controlar en todo momento la diferencia, que nunca bajó de los cuatro tan-

tos. Con Marta Siñol y Lucía Méndez liderando la faceta goleadora y con Begoña Otero lanzando atinados contraataques directos el Lobas Global Atac Oviedo llegó a ampliar la renta hasta los ocho goles, pudiendo así vivir un tramo final de partido sin agobios pese a los esfuerzos del Costa de Almería Roquetas, que firmó un parcial de 3-0, pero nunca tuvo opción de hacer peligrar la victoria de las carbayonas, que se hacían con los dos puntos por un marcador final de 21-27. El próximo sábado (20 horas) las azules cerrarán 2024 recibiendo en el Florida Arena al Uneatlántico Pereda.



Gisela trata de anotar en el partido ante el Porriño. PALOMA UCHA

El Balonmano Gijón cierra la primera vuelta en lo más alto

DIVISIÓN DE HONOR PLATA FEMENINA

El conjunto de Ángel Gulín gana un partido complicado que supo resolver en la segunda mitad

L. M.

GIJÓN. El Balonmano Gijón se impuso ayer al Porriño en un parti-

do que se complicó en la primera mitad pero que supo resolver en los segundos treinta minutos (29-24). Con esta victoria, las jugadoras dirigidas por Ángel Gulín finalizan la primera vuelta del campeonato como líderes, con once partidos ganados y solo uno perdido.

Comenzó el conjunto gijonés con fallos en defensa y poco acierto en el ataque. A remolque durante buena parte de la primera mitad, el Balonmano Gijón se fue

con dos goles de desventaja al descanso (13-15). A la vuelta de vestuarios la cara del equipo fue otra. Mucho más acertadas, la escuadra de Ángel Gulín consiguió hacer un parcial de 4-0, haciéndose con una ventaja que ya no desaprovecharían. Se llegó a los minutos finales con una renta para las locales de dos tantos, pero las prisas de las visitantes y el acierto de las gijonesas permitieron romper definitivamente el encuentro. Saray Trabanco, con ocho goles, fue de nuevo la máxima anotadora del Balonmano Gijón, seguida muy de cerca por Marta Durán, que consiguió convertir siete tantos. El próximo sábado recibirán al Las Palmas.

Victoria de mérito del Auto-Center

PRIMERA NACIONAL MASCULINA

L. M. Victoria de mérito del Auto-Center Principado, que se impuso por 25-21 al Bathco Balonmano Torrelavega, tercer clasificado de la Primera Nacional Masculina. Los ovetenses lograron abrir distancias en la mitad

de la primera parte, logrando una renta que mantuvieron hasta el descanso (13-8). La segunda mitad comenzó con la misma tónica. El Auto-Center Principado siguió aumentando la brecha hasta colocarse con una ventaja de siete tantos, una diferencia que supieron administrar para llevarse la victoria. Cristian Remeseiro y Pablo Fernández, con ocho y cinco tantos cada uno, fueron los máximos anotadores del conjunto ovetense.

La Atlético bate al Zamora

L. M. El Horizonte Atlético logró ayer una victoria de mucho mérito (27-26) al imponerse en un abarrotado pabellón de La Magdalena al Balonmano Caja Rural Zamora, uno de los equipos más fuertes de la categoría que marcha en la segunda posición de la tabla. Los avilesinos comenzaron con mucha intensidad, tan-

to en defensa como en ataque. No encontró en esos primeros minutos su ritmo el Zamora, que en diez minutos tan solo logró marcar dos goles. El marcador estuvo muy apretado en la primera mitad, pero el Horizonte Atlético se fue al descanso con ventaja de dos (14-12). La segunda mitad continuó por el mismo cauce, con ventajas de los avilesinos. Lograron empatar los zamoranos, pero los locales volvieron a abrir una pequeña brecha que les valió la victoria.

El Unión Financiera se ahoga en la orilla

L. M. El Unión Financiera tuvo ayer delante al líder de la Primera Nacional, el Balonmano Soria, un equipo que solo se ha dejado tres puntos en el campeonato. Un equipo sólido que a punto estuvo de caer en el pabellón de Vallobin, pero que fue capaz de llevarse la victoria por la mínima (24-25). Salieron con

paciencia los ovetenses, sólidos en defensa y obligando a los sorianos a lanzar desde media distancia. El trabajo daba sus rentas y el Unión Financiera se fue al descanso con dos tantos de ventaja (11-9). El descanso sentó bien al líder, que hizo un parcial de 1-4 para darle la vuelta al marcador. Cuando más igualdad había el Soria dio un arreón y tomó una ventaja de cuatro goles. Los ovetenses emprendieron una remontada a la que solo le faltó un gol.



El Grupo no puede con La Laguna

El Grupo Covadonga de Superliga Femenina 2 de Voley no pudo hacer nada ayer contra el líder. El Fedes Ascensores La Laguna se impuso por tres sets a cero en un partido con claro color visitante.